



**MICA**  
Mining Innovation  
Commercialization Accelerator



**ACIM**  
Accélérateur de Commercialisation  
d'Innovation Minière

# Newsletter / Infolettre

December 2022 / novembre 2022

Bilingual Publication—Publication bilingue

## HIGHLIGHTS OF A SUCCESSFUL CONFERENCE

MICA's 1<sup>st</sup> Annual Conference and Innovation Showcase (Nov. 15 & 16, 2022) was a tremendous success. MICA was able to announce the award of almost \$12M in project funding to 16 SMEs and open the second Call for Proposals (CFP2) for up to \$18M in project funding to close in early 2023. The highlight of the first day of the Showcase was the presentation by eleven of the award-winning SMEs - demonstrating the geographic range and technological breadth of the successful applications. MICA's six Main Partner organizations across Canada presented their perspectives, while MICA announced changes to the Network membership model and the invitation to SMEs innovators from outside Canada to join MICA and collaborate with Canadian SME solution providers. MICA also recognized important new members such as TECK Resources and Rogers, and M. Giguère from the Canadian Space Agency described how their focus on the Canadarm and the International Space Station is expanding to include infrastructure for the lunar surface using techniques from the resource extraction sectors. The Showcase scheduled presentations from organizations that can support SMEs through the commercialization journey faster and cheaper by overcoming operational inertia, accessing Private Equity and addressing IP, ESG, Clean-Tech, future employment and workforce diversity. Many of the participants remarked on the value offered by diversity of ideas and solutions presented during the Showcase, something we aim to repeat next year.



### MICA 2<sup>nd</sup> Call for Proposals

**NOW OPEN**

**Submission Deadline for  
Initial Applications**  
January 13, 2023

For information about the CFP visit  
<https://micanetwork.ca/call-for-proposal-2/>

### 2<sup>ème</sup> Appel de propositions de l'ACIM

**MAINTENANT OUVERT**

**Date limite pour la soumission des  
demandes initiales**  
le 13 janvier 2023

Informez-vous à  
<https://reseuacim.ca/appel-de-propositions-2-demande-initiale/>

## APERÇU D'UNE CONFERENCE RÉUSSIE

La première Conférence annuelle et le Salon de l'innovation ACIM (15 et 16 novembre, 2022) a été un grand succès. L'ACIM a été en mesure d'annoncer le versement de près de 12 millions de dollars de financement de projets à 16 PME et de lancer le deuxième appel de propositions pour le financement de projets pour une somme maximale de 18 millions de dollars, qui sera terminé au début de 2023. Le point culminant de la première journée de l'exposition a été la présentation par onze des PME, récipiente de financement - démontrant l'étendue géographique et technologique des applications retenues. Les six organisations partenaires principales de l'ACIM à travers le Canada ont présenté leurs perspectives, tandis que l'ACIM a annoncé des changements dans le modèle d'adhésion au réseau et l'invitation aux PME innovatrices de l'extérieur du Canada à se joindre à l'ACIN et à collaborer avec les fournisseurs de solutions aux PME canadiennes. L'ACIM a également reconnu d'importants nouveaux membres tels que TECK Resources et Rogers, et M. Giguère, de l'Agence spatiale canadienne, a décrit comment leur intérêt pour le Canadarm et la Station spatiale internationale s'étend à l'infrastructure de la surface lunaire en utilisant des techniques provenant des secteurs de l'extraction des ressources. La vitrine a programmé des présentations d'organisations qui peuvent aider d'une manière plus rapide et moins coûteuse les PME dans leur parcours de commercialisation en surmontant les blocages opérationnels, en accédant aux capitaux privés et en abordant les questions de propriété intellectuelle, d'ESG, de technologie propre, d'emploi futur et de diversité de la main-d'œuvre. Plusieurs des participants ont fait remarquer la valeur offerte par la diversité des idées et des solutions présentées lors de la vitrine, ce que nous souhaitons répéter l'année prochaine.

## SUCCESSFUL PROJECTS CFP-1

View funding recipients at <https://micanetwork.ca/mica-network/technical-projects/>

## RÉCIPIENTS DE FONDS AP-1

Voir les project réussis à <https://reseuacim.ca/reseau-de-lacim/projets-techniques/>

# Happy Holidays!

*Wishing you and yours health and prosperity in 2023*





The Mining Innovation Commercialization Accelerator (MICA) Network was created on July 9, 2021 through an investment of \$40 million from the Government of Canada's Strategic Innovation Fund. MICA is a \$112.4 million pan-Canadian initiative bringing together stakeholders from a wide range of fields to accelerate the development and commercialization of innovative technologies to make the mining sector more productive and sustainable.

Le Réseau de l'Accélérateur de commercialisation d'innovation minière (ACIM) a été fondé le 9 juillet 2021 à la suite d'un investissement de 40 millions de dollars du Fonds stratégique pour l'innovation du gouvernement du Canada. L'ACIM est une initiative pancanadienne de 112,4 millions de dollars regroupant des représentants d'un éventail de domaines. Les membres s'emploient à accélérer la mise au point et la commercialisation de technologies innovatrices afin d'accroître la productivité et la durabilité du secteur minier.

### Join the MICA Network

Learn about the benefits of becoming a member of the Network including being connected to a community of mining sector professionals and the potential to access leveraged funding.

[www.micanetwork.ca](http://www.micanetwork.ca)

### Devenez membre du Réseau

Les membres du Réseau ont droit à plusieurs avantages en se joignant à une communauté de professionnels de l'industrie minière, dont un accès à du financement de contrepartie.

[www.reseauacim.ca](http://www.reseauacim.ca)

**STAY INFORMED / RECEVEZ LES DERNIÈRES NOUVELLES**

[JOIN OUR MAILING LIST](#) / [ABONNEZ-VOUS À NOTRE LISTE DE DIFFUSION](#)

**STAY IN TOUCH / CONTACTEZ-NOUS**

105 rue Elm Street, Unit/unité A, Sudbury, Ontario P3C 1T3

[info@cemi.ca](mailto:info@cemi.ca) | 705-673-6568

**WWW.MICANETWORK.CA | WWW.RESEAUACIM.CA**

MANAGED BY / PROJET DIRIGÉ PAR



AVEC UN FINANCEMENT DU / WITH FUNDING FROM



IN PARTNERSHIP WITH / EN PARTENARIAT AVEC

